

COMENTARIO EDITORIAL

Uso de la quimioterapia en cáncer testicular de células germinales**Use of chemotherapy in testicular germ cell tumors**

Esta revisión de tema nos hace reflexionar a los urólogos una vez más sobre dos temas. El primero, la necesidad del manejo individualizado en cáncer de testículo, más allá de las guías de manejo, las diferentes variables –como estadio del tumor, histología tumoral, preferencias del paciente, localización geográfica del paciente, capacidad de cumplimiento con rígidos esquemas de control– exigen un juicioso análisis caso por caso para ofrecer el tipo de tratamiento

más apropiado. El segundo es la necesidad de pertenecer a grupos de trabajo multidisciplinarios con otros especialistas para ofrecer todas las opciones terapéuticas que cada paciente merece y necesita.

Jaime Andrés Cajigas Plata

Especialista en Urología, Clínica de Marly, Bogotá, Colombia

Correo electrónico: jacajigas@hotmail.com